

## Dar salida al dinero negro

## COMPRA DE COCHES DE LUJO

Durante el pasado año, las ventas de vehículos de lujo crecieron en España un 29,6 por ciento, hasta alcanzar los 9.731 automóviles, según un estudio realizado por la patronal de los concesionarios, Faconauto. Este incremento contrasta con la tendencia descendente del mercado automovilístico donde las matriculaciones de turismos cayeron un 1,9 por ciento.

Los Técnicos Financieros del Ministerio de Hacienda (Gestha) consideran que este aumento de ventas de coches de lujo ha sido la "válvula de escape" para dar salida al dinero negro procedente de la economía sumergida.

¿Cuál es el beneficio? Según Gestha, actualmente existe una práctica bastante extendida por la que una sociedad con actividad económica adquiere un vehículo no necesario para su desempeño sino para el uso particular de los socios. El objetivo de esta "maniobra" es de-